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Jusqu’où ira-t-on pour le profit?



J’ai suivi le dossier de l’éolien d’assez près parce que ma soeur y est très
impliquée et je l’admire énormément! Ainsi d’ailleurs que toutes ces
personnes de coeur qui osent s’opposer à cette machine qu’est le
gouvernement et Hydro-Quebec.
Je suis malheureusement très pessimiste quand à l’issu de cette saga de
l’argent et des passe- droits.
En y regardant de plus près on s’aperçoit que malgré les recommandations du
BAPE de ne pas construire de parc éolien près des habitations, les projets y
sont quand même implantés
et Hydro-Quebec y possédant un droit acquis, peut se permettre d’y passer
ses lignes à .haute tension montées sur de grands et horribles pylônes où cela
lui plait!!!

On dit aux HABITANTS, on vous écoute, votre opinion est importante pour
nous, ne vous en faite pas pour le bruit, ce n’est rien de plus qu’un murmure!
On nous prend pour des abrutis!

Dans la réalité, ces projets ne sont rentables que pour une poignée d’individus
qui ne subiront pas les désagréments de l’éolien, ils ne viendront pas
s’installer ici et n’en voudront certainement pas dans leur cour malgré leur
soit-disant couleur “verte”. Nous resterons pris avec nos maisons à vendre à
rabais! V

J’étais présente aux auditions du BAPE, et les questions embarrassantes
étaient vite expédiées, du genre : “de mémoire on ne peut pas dire” ou alors
“on vous revient la-dessus” sans jamais donner suite à moins d’y être sommé.

À cette représentante d’un organisme de la santé au gouvernement à qui on
posait des questions sur l’impact pour la santé, il n’y avait jamais de réponse
claire. Pourtant

V

l’an passé, dans les mêmes circonstances on nous avait
promis de faire des recherches sur l’impact des éoliennes en milieux habité,
on pouvait donc espérer obtenir quelques réponses un an

VP

tard.
Mais nous avons toujours eu droit aux mêmes réponses vides!! On vas
enquêter! VRAIMENT?
Devant tous ces mensonges à peine voilés, tous ces silences et ces omissions,



comment ne pas s’inquiéter, ne pas s’indigner ? Que nous cache-t-on et
surtout à qui peuvent bien profiter ces éoliennes?

Certainement pas à la population.
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